

KOMMUNIQUE

des Finanzausschusses

über den Vierten Bericht des Bundesministers für Finanzen gemäß dem Katastrophenfondsgesetz 1996 betreffend die Fondsgebarung in den Jahren 2000 und 2001 (III-142 der Beilagen)

Der gegenständliche Bericht wurde gemäß § 28b der Geschäftsordnung des Nationalrates dem Ausschuss zur Enderledigung zugewiesen.

Der Finanzausschuss befasste sich mit dem Bericht des Bundesministers für Finanzen am 3. April 2002. In der Debatte ergriffen die Abgeordneten Hans **Müller**, Günter **Kiermaler**, Jakob **Auer**, Hermann **Böhacker** und Dipl.-Kfm. Dr. Hannes **Bauer** sowie der Staatssekretär im Bundesministerium für Finanzen Dr. Alfred **Finz** das Wort.

Bei der Abstimmung wurde der Vierte Bericht des Bundesministers für Finanzen gemäß dem Katastrophenfondsgesetz 1996 betreffend die Fondsgebarung in den Jahren 2000 und 2001 (III-142 der Beilagen) mit Stimmenmehrheit zur Kenntnis genommen.

Das vorliegende Kommuniqué wurde vom Ausschuss mit Stimmenmehrheit beschlossen.

Wien, 2002 04 03

Ernst Fink
Schriftführer

Dr. Kurt Heindl
Obmann